

finde semana

CULTURA

Keynes, Marshall, Marx y los demás...

Sylvia Nasar recorre el pensamiento económico en 'La gran búsqueda' **PÁGINAS 42 Y 43**



CINE

Kathryn Bigelow relata la caza de Bin Laden

La ganadora de un Oscar narra torturas de la CIA en 'La noche más oscura' **PÁGINA 46**



EL VIAJERO

Un recorrido personal por Japón

El escritor Luisgé Martín retrata en 20 viñetas la cultura del país asiático



España pierde 2.000 empleos al día

- ▶ El mercado laboral cierra otro año negro con 787.000 cotizantes menos
- ▶ El paro registrado aumenta en 426.000 personas pese al respiro de diciembre

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

Otro año negro para el mercado laboral. 2012 cerró como el quinto consecutivo de fuerte destrucción de empleo en España. En el primer año de Gobierno de Mariano Rajoy, el número de afiliados a la Seguridad Social cayó en 787.241, más de 2.000 al día y más

del doble que el año anterior, según los datos del Ministerio de Empleo. El número de trabajadores cotizantes está a niveles de 2003 y ya hay menos de dos por cada pensionista.

La cifra de parados apuntados en las oficinas de empleo aumentó durante 2012 en 426.000 personas, a pesar del descenso de

Cotizantes



59.094 desempleados en diciembre, el mayor contabilizado en ese mes. La caída del paro de diciembre, sin embargo, no fue consecuencia de la creación de empleo, pues se siguieron perdiendo afiliados, sino de que menos personas sin trabajo se apuntaron al registro. **PÁGINAS 26 A 28**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

Hollande lanza su gran plan para renovar la economía

Rusia da el pasaporte a Gérard Depardieu, enfrentado al Gobierno

ANA TERUEL, París

Cuando todavía no ha cumplido un año en el Elíseo y sacudido por unas pésimas encuestas, el presidente francés, François Hollande, anunció ayer una batería de 15 medidas que tienen como objetivo "renovar en profundidad el modelo francés para adaptarlo a los tiempos presentes". Estableció como prioridad la lucha contra el desempleo juvenil, no solo en Francia, sino en la UE.

Por otro lado, al actor Gérard Depardieu, enfrentado a Hollande por las subidas de impuestos a los ricos, le fue concedido ayer el pasaporte ruso. **PÁGINAS 2 Y 3**

Sanidad emprende la primera reforma del MIR en 40 años

PÁGINA 38



INDIA: CINCO VIOLADORES EN EL BANQUILLO, UN PAÍS INDIGNADO. Los cinco adultos acusados de la violación y asesinato de una joven en India se sentaron ayer en el banquillo en un juicio que puede llevarles a la horca. "Todo el país pide que estos monstruos sean ejecutados", clamó el padre de la víctima. El caso ha propiciado movilizaciones contra la impunidad de la violencia contra la mujer como la de la imagen. / ANUPAM NATH (AP) **PÁGINA 39**

El fiscal denuncia a un cacique del PP por enchufar a 115 personas

Baltar colocó a afines en la Diputación de Ourense a cambio de que auparan a su hijo a la presidencia local del partido

CRISTINA HUETE, Ourense

El fiscal jefe de Ourense ha presentado una querrela por supuesta prevaricación continuada contra José Luis Baltar, el gran cacique del PP gallego que dirigió a

su antojo la Diputación de Ourense durante dos décadas.

El Ministerio Público sostiene que Baltar, ahora jubilado, contrató a dedo al menos a 115 militantes del PP o familiares de estos en la Diputación a cambio de

que en enero de 2010 votasen en el congreso provincial del partido a su hijo, que pugnaba con el candidato de Alberto Núñez Feijóo. Su hijo barrió y dos años después heredó la presidencia de la Diputación. **PÁGINAS 12 Y 13**

El alcalde de Santiago, imputado por tráfico de influencias

PÁGINA 14

